

編輯後記

▽十月といつてもまだ舊暦の八月、秋氣爽涼  
の寺、二、三第四百三燒 文祖ニリの寫

批判を下し、現代の大作との比較に及ばれる豫定でありますから御期待下さい。古作氏の投稿一編は若人の熱情に充ち満ちたもので長文乍ら登載しました。

昭和十六年  
十月號  
(第四百三號)

▽大西氏の人形研究は正に油が乗つて來て、本號の「引窓」は愈々興味深く、また永遠の生命ある好参考資料であり、本誌獨特の

に努力を惜しまぬ覺悟でをります。皆様にも今後一層の御支持、御指導を切てお頼み

申上げます。

▽本號は武智氏の丸本劇の批評(四十三枚)鴻  
也氏の夏雨三多平(二二文ノ士、二二、二二、  
二二)

湘氏の東西三座説（二十枚）最もらしいで、質からいつても断然異彩あるもので、まことに

▽浮曲の新たな研究會と脚本(丸本)の朗讀會で、本誌に對して御寄せ下さいました御厚意を紙上を借りて御禮申上げます。

△黒葉兩名優の「妹背山」の思ひ出にそれとなく現代の名優達へ研鑽の指示を與へられ

た坂本猿冠者氏は、以前に文士畫家劇、演藝通話會等で經妙な舞臺を見せらるました。

が、今は全く玄人の域に入り、文學座の二

員として年來愈々枯淡な顔を見てゐられます。

▽辻部氏の「近世淨曲巨匠私見」は長年月に亘る同氏の淨曲観賞の所産になるもので、

號を逐うて順次巨匠を俎上にのせて嚴正な

(仲秋名月の日)